

LA VISIÓN DE UN PSIQUIATRA

Otra vez Pablo Cuchán: ¿es peligroso que recupere la libertad?

8 febrero 2024 | 12:57



El médico psiquiatra Enrique De Rosa planteó en diálogo con Canal Siete, importantes reflexiones sobre la justicia y la sociedad en Bahía Blanca, destacando la falta de estudio de comportamientos criminales y la tendencia a minimizar el riesgo de reincidencia, en este caso vinculado a Pablo Cuchán, que atraviesa un nuevo juicio por violencia de género.

De Rosa compara estos comportamientos con la etología animal, para ilustrar la repetición de conductas y sugiere un enfoque más comprensivo y preventivo para reducir la violencia.

Además, puso en debate sobre el tratamiento y la liberación de individuos con comportamientos violentos, señalando la necesidad de evaluaciones profesionales y la preocupación por la seguridad pública.

Por último destacó el caso emblemático de Robledo Puch como ejemplo de las dificultades en las decisiones de excarcelación.



OTRA VEZ PABLO CUCHÁN
¿ES PELIGROSO QUE RECUPERE LA LIBERTAD?